

# *Cuba emporte le premier des 5 matchs de base-ball contre le Nicaragua en vue des Jeux Panaméricains de Toronto*

---



L'équipe cubaine a battu le Nicaragua lors du premier des 5 matchs que ces deux équipes disputent en vue des Jeux Panaméricains de Toronto.

Lázaro Blanco s'est fait remarquer parmi les quatre lanceurs cubains qui ont intervenu au cours de 9 manches.

Les coups de circuit de William Saavedra et de Yulexis la Rosa ont été décisifs pour l'avantage de la sélection conduite par Roger Machado, qui se dit satisfait de la victoire et de la façon de jouer de ses baseballeurs.

« C'est le début. Plusieurs joueurs ont mis pour la première fois le maillot de l'équipe cubaine. Du point de vue psychologique ils étaient sous pression, même si à la fin l'on a atteint tous les objectifs fixés, a

signalé le manager Roger Machado.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/59935-cuba-emporte-le-premier-des-5-matches-de-base-ball-contre-le-nicaragua-en-vue-des-jeux-panamericains-de-toronto>



**Radio Habana Cuba**